



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA:

Que ve con preocupación y repudia el violento ataque que sufrió el candidato a Gobernador y ex gobernador de la provincia de Buenos Aires, Ingeniero Felipe Solá, por parte de una decena de desconocidos que interrumpieron con gritos y empujones en una charla que se disponía a realizar en la Facultad de de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires.

Dr. MAURICIO D'ALESSANDRO
Diputado
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

El pasado 6 de octubre, Felipe Solá, candidato a gobernador bonaerense por Una Nueva Argentina - UNA -, fue escrachado por un grupo de militantes del Frente Popular Darío Santillán durante una charla que el dirigente brindaba junto a Martín Lousteau y Gustavo Vera en la Facultad de Económicas de la UBA.

El lamentable y asombroso episodio comenzó en el momento en que Felipe Solá se disponía a disertar sobre "Pobreza, exclusión y narcotráfico". Un grupo de hombres se levantó de las butacas y violentamente comenzaron a increparlo por lo ocurrido en junio del 2002 en la localidad de Avellaneda, donde fueron asesinados Maximiliano Kosteki y Darío Santillán, durante la represión policial a una manifestación en Puente Pueyrredón.

A los gritos el grupo de manifestantes se trenzó en empujones y golpes con colaboradores de Solá y para luego abandonar la sala, rompiendo sillas y mesas que rodaron escaleras abajo desde el segundo piso de la casa de altos estudios.

Sin dudas este tipo de hecho resulta repudiable por el grado de violencia. Estas técnicas intimidantes son sombrías prácticas que nada tienen que ver con la normal convivencia dentro una sociedad democrática.

Por los motivos expuestos, solidarizándonos y sumándonos a las palabras de apoyo de prácticamente todo el arco político de nuestro país, es que solicito a las Señoras y Señores Diputados la aprobación del presente Proyecto de Declaración.